



Marmolejo presenta mañana su candidatura a la alcaldía Esteban González Pons y Antonio Sanz respaldarán al candidato del PP en este acto El Partido Popular quiere invitar a todos los ciudadanos a asistir mañana miércoles al acto de presentación de candidatura del alcaldable popular, Juan José Marmolejo.

El acto tendrá lugar en las bodegas Elías González, situadas en la Avenida V Centenario, a las 20:30 horas y está prevista la presencia de destacados dirigentes del Partido Popular a nivel nacional, regional y provincial.

De hecho, el propio Vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, acompañará a Juan José Marmolejo en esta presentación de candidatura, así como el Secretario General del PP andaluz, Antonio Sanz.

Juan José Marmolejo quiere hacer partícipes de esta presentación a todos los sanluqueños “porque estas elecciones deben servir para cambiar las cosas en Sanlúcar”, ha dicho.

El candidato a la alcaldía espera que sean muchos los sanluqueños que mañana se den cita en las bodegas Elías González “para escuchar nuestras propuestas y conocer nuestro programa, un programa real, factible y lleno de actuaciones para frenar el desempleo y reactivar la economía local”, ha dicho.